

COMUNICACION

jueves, 16 de noviembre de 2017

La Diputación abre de nuevo las puertas de San Luis de los Franceses al flamenco para celebrar el Día Mundial



La Diputación de Sevilla ha abierto hoy nuevamente las puertas de San Luis de los Franceses al flamenco, para sumarse así a la celebración de su Día Mundial. Con la presencia de la diputada provincial de Cultura y Ciudadanía, Rocío Sutil, y ante el entusiasmo del público que visitaba el Conjunto Monumental y que ha podido asistir a la actuación de manera gratuita, Nano de Jerez y Joselito de Pura han dado una buena muestra de cante y toque, en dos

pases.

Esta tarde, en dos pases a las 17 y a las 18 horas, será el sobrino del gran José Menese, Juan, quien intreprete un pequeño repertorio acústico, acompañado al toque por Fernando Marías.